## HISTORIE DER PLANCHETTE

Die Planchette ist nur eines, der vielen technischen Hilfsmittel, die im Laufe der Jahrhunderte im Stil der westlich geprägten Möglichkeiten der Spiritkommunikation erfunden wurde. Die Kommunikation mit Geistwesen im mentalen wie auch im physikalischen Bereich, ist so alt wie die Menschheit. Deshalb gehe ich hier nur kurz auf die Anfänge der Planchette ein. Es ist nicht hundertprozentig klar, wann und wer die allererste Planchette einsetzte, jedenfalls ist ihr Ursprung in Frankreich. Planchette ist Französisch und heisst ganz einfach Brettchen. Der erste bekannte Einsatz, eines Gerätes zum automatischen Schreiben, fand 1853 in Frankreich in einer Séance unter den Augen von Allan Kardec statt. Dieses Gerät war ein umgedrehtes Körbchen mit einem darin festgesteckten Bleistift. So konnten mehrere Sitzer in kürzerer Zeit, Nachrichten aus dem Jenseits erhalten. Ab da dauerte es nicht mehr lange und die Ursprungs Idee des Gerätes wurde ausgereift zu einem Brettchen mit Rädern und Stifthalterung. Kurz danach wurde das noch heute bekanntere Ouija Brett erfunden.

